
カテゴリ ご意見・ご提案内容 回答 担当部署

公共施設 学校のトイレ改修工事など優先順位を見極めてほしい

　学校におけるトイレ改修工事につきましては、すでに和式トイレ

から洋式トイレへの改造を各学校で順次おこなっており、現在では

全ての校舎内のトイレは最低一箇所以上が洋式化されております。

　さらに、体育館や運動場のトイレの改修も進めております。これ

らの改修工事は、学校に通っている児童・生徒が快適で良好な生活

環境で過ごせるようにするためのものであり、避難所としての利用

をメインに考えてのものではありません。ご理解のほど、何卒よろ

しくお願い申し上げます。

教育総務課

公共交通 北条鉄道活性化（利用客増対策の取り組み）の提案

　北条鉄道（株）について、市民の皆さまからの温かなサポートが

あることを改めて感じ、進むべき方向性を確認するための重要なご

意見となり、大変励みになりました。

　北条鉄道（株）の活性化については、市としても最重要課題のひ

とつと位置付け、その実現に向けた取り組みを進めてまいります。

「友の会」の立ち上げ、特典制度は、その一環として大変優れた取

り組みであります。

　また、市としても、北条鉄道（株）が地域経済における重要な役

割を果たすために、引き続き補助金等の支援を行ってまいります。

　皆さまからのご意見やご要望を大切に、より良いサービスの提供

に努めてまいりますので、今後ともご支援、ご協力を賜りますよう

お願い申し上げます。

政策課

まちづくり
皿池（善防公民館側）の葦が増えて困っているので除去し

てほしい

　ため池の管理については、各地域の保全管理活動の一部であり、

その地域の住民の方々によって継続的に行われております。そのた

め、ため池に生えている葦の除去については、ため池を管理されて

いる地域の保全管理の活動として行われるものと考えます。

　市としましては、ため池を地域の農業用水の安定供給源とすると

ともに、その他多面的な役割を持つ地域資源として認識していま

す。貴重なご意見を参考に、地域のため池の維持管理に対する支援

の展開に努めてまいります。

農林整備課

その他 アナログから脱却し無駄を排除した市政にしてほしい
　市民サービスの拡充、特に電子申請を始めとするデジタル化を進

める一方で、市役所業務の効率化も並行して進めてまいります。
情報課

カテゴリ 件数 割合

道路整備等 0 0%

公共施設 1 17%

加西病院 0 0%

公共交通 1 17%

子育て・教育 0 0%

学校再編 0 0%

まちづくり 1 17%

観光 0 0%

職員（接遇・研修） 1 17%

環境 0 0%

その他 2 32%

合計 6 100%
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